



## Abandona Saltillo cónsul ‘fantasma’; es señalado por desvío de 3 mil millones de peso

Tras los señalamientos en su contra por presunto tráfico de influencias para obtener contratos por 3 mil millones de pesos con el Gobierno federal, el cónsul honorario de Nicaragua en Coahuila y Nuevo León, Elías Gerardo Valdés Cabrera, es un “fantasma” y de sus oficinas oficiales no fue posible ubicarlas.

<https://www.zocalo.com.mx/abandona-saltillo-consul-fantasma-contratos-millonarios-otorgados-por-la-4t/>